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Question écrite n° 74169

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre de la jeunesse et des sports sur l'utilisation de la vidéo
dans l'arbitrage du championnat professionnel français de football. En effet, à l'image du rugby, cette utilisation
pourrait ramener le calme dans le stade et une meilleure perception du travail du corps arbitral français. Il lui
demande son sentiment sur ce possible nouveau règlement favorisant le beau jeu et le fair-play.
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